



Expresan en México apoyo a Venezuela y piden paz en la región

Description

(Ciudad de México) Delegados de distintas regiones de México y representantes de otras naciones participaron hoy en la primera jornada de solidaridad por Venezuela, la soberanía y la paz de la región, celebrada en el occidental estado de Jalisco.

En el encuentro, con sede en la Universidad de Guadalajara, la embajadora de Venezuela en esta capital, Stella Lugo, llamó a la unidad de los pueblos latinoamericanos y a que se repliquen estas iniciativas no solo en México, sino en diferentes países del continente.

Instó de esta forma a detener la amenaza de Estados Unidos que –dijo en declaraciones citadas por el diario La Jornada–, además de buscar apoderarse de los recursos naturales, quiere evitar el multilateralismo del Brics (originalmente formado por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica).

“Tenemos que tratar de una vez por todas –lo que decía Bolívar- de unirnos”, manifestó Lugo, quien afirmó que la ambición de Estados Unidos va detrás de los recursos de todo el cono sur del continente, como el cobre, el hierro, la bauxita y las tierras raras.

A la jornada también asistió el embajador iraní Abolfazl Pasandideh, así como legisladores y representantes de partidos como el del Trabajo.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025